

11 de Septiembre 1946

Querido de los Santos:

Le escribo estas líneas de gratitud y recordación en el día de Sarmiento. De gratitud por todo lo que hace Ud. por Santa Fe y su Museo., que ha culminado en toda esta fatiga que se ha tomado para venir hasta Santa Fe a pronunciar esa fina, penetrante y emocionada disertación que le escuchamos con tanto interés el otro día. Y de recordación, porque ya sabe Ud. que están, Ud. y Amparo, en los pensamientos continuos de cuantos les quieren en Santa Fe, y son todos los que han tenido la dicha de conocerles.

Nuestra recepción ha sido modesta y familiar, pero a través de todos nuestros actos había podido Uds. constatar una cosa: el sincero afecto con que se les quiere aquí, no solamente por parte de quienes más íntimamente les conocemos y tratamos, sino por parte de todos los artistas y amigos. Yo mismo observaba complacido la cordialidad y espontaneidad de todos los muchachos y sus respectivas familias en el afán de serles gratos y demostrarles su simpatía, y el milagroso poder aglutinador de Uds. que lograba soldar en un solo haz, en torno de esa imantación que trasciende de sus personas, a toda la familia artística, no siempre bien avenida.

Le incluyo un recorte para que se lo haga llegar, después a la Sra. de Sala, a quien ya le escribí ayer.

Un fuerte abrazo de su afectísimo amigo

H. Caillet Bois.